

Crecimiento insuficiente para generar un millón de empleos: CCE (El Financiero 13/01/12)

Crecimiento insuficiente para generar un millón de empleos: CCE (El Financiero 13/01/12)(Isabel Becerril) Viernes, 13 de enero de 2012 . La cúpula empresarial revisó el panorama de México para 2012, y llegó al consenso de que el crecimiento del país será robusto, pero pequeño e insuficiente para hacer que se generen un millón de empleos. En el análisis que realizaron los 12 organismos que conforman el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se proyecta que hay posibilidades de que el Producto Interno Bruto (PIB) cierre 2012 con un incremento de 4 por ciento, pero con la creación de unos 590 mil puestos de trabajo. Reprocharon la labor realizada por los legisladores, quienes sólo están respondiendo a los intereses de sus partidos y cada vez más posponen las reformas estructurales, que son fundamentales para que el país pueda avanzar por arriba de 5 por ciento. Mario Sánchez Ruiz, presidente del CCE, adelantó que con base en las cifras de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) las ventas en noviembre de 2011 crecieron 35 por ciento, y en diciembre descendieron sólo 0.1 por ciento. En el informe de la ANTAD sobre el Buen Fin admite que el programa ayudó mucho a que recuperaran sus ventas en el último tramo del año y estima que cerrará 2011 con cifras muy similares a las de 2010, cuando el incremento en ese rubro fue de 3.5 por ciento. Para el dirigente, aunque el Buen Fin funcionó para un repunte en las ventas, no frenó la pérdida de empleos que se presenta todos los fines de año. En diciembre se cancelaron unos 220 mil trabajos, cuando la idea con este mecanismo era evitar la desaparición de plazas laborales. "Pero eso se debió a que el Buen Fin se estructuró tarde y, por tanto, no estuvo muy bien armando. Lo que hicieron muchas industrias fue poner en oferta sus inventarios; nada especial." -¿Qué otros temas tocaron? -Vimos el cronograma político de 2012. Los únicos que faltan son los del Partido Acción Nacional, para definir a su candidato. Si se da en la segunda vuelta, ellos decidirán el 19 de febrero, y después haremos esquemas de reuniones con cada uno de los aspirantes a ocupar la presidencia de la República. Sánchez Ruiz planteó a sus agremiados que como Consejo se reunieran con los candidatos del PRI, PAN y PRD, y se les entregara una propuesta conjunta, para lo cual ya les envió la lista de sugerencias, a fin de que sean revisadas y se presenten en un solo documento. También pidió a los presidentes de los organismos empresariales ser cuidadosos con las reglas del Instituto Federal Electoral (IFE) y no romper ninguna de éstas.